

国土交通省近畿地方整備局京都国道事務所では、協定を締結しているボランティア・サポート・プログラム(略称VSP)の活性化と活動を広報することを目的として「VSP通信」を発行しています。

8月10日は「道の日」です。また8月は「道路ふれあい月間」でもあります。その「道路ふれあい月間」行事として、長年国道の維持清掃をされているVSP団体に対して、「道路愛護等功労者表彰(国土交通省)及び道路功労者表彰(公益社団法人日本道路協会)」が行われることになり、その「感謝状の贈呈式」が8月8日(月)に京都国道事務所で行われましたので、第四回目はその贈呈式の様子を報告をします。

### 道路愛護等功労者表彰・道路功労者表彰感謝状贈呈式

日程:平成28年8月8日(月) 14時～

場所:京都国道事務所5階会議室

表彰:道路愛護等功労者表彰 京都国道事務所長表彰

・城陽エコクリーン(星和電機株式会社)

道路功労者表彰(公益社団法人 日本道路協会)

・めがね橋ふれあい会(亀岡市篠町自治会)

・アイロードモモヤマクリーンクラブ

### ～受賞の感想～

#### ・城陽エコクリーン

今の国道24号の敷地は、元々会社の土地でしたが、バイパス建設の時に国に買収されて国道となったので、会社としても非常に愛着がある土地です。

これが汚いと会社の恥と考えていますので、これからも清掃に力を入れていきたいと思っています。

#### ・めがね橋ふれあい会

めがね橋は亀岡の玄関口にある田邊朔郎が設計した橋なのですが、これがゴミと雑草にまみれてはいけないうまい12年前に組織を立ち上げました。

清掃を始めた時はゴミ袋100個分ものゴミが集まりましたが、継続した成果で今では1～2つにまで減っています。

今後も精力的に活動を続けていきたいと思っています。

#### ・アイロードモモヤマクリーンクラブ

観月橋付近は京都の中でも郡を抜いて事故が多く、ゴミも捨てられる場所でした。せつかく京都に住んでいるのにこれではいけないと思い、10年前から比叡山の千日回峰行ではないですが、出来るだけ毎日観月橋付近の清掃をしています。

私ももう80歳になるので、次の世代にこの活動を引き継いでもらえるようにしていきたいと思っています。



感想を述べられる受賞者の皆さん



左から、  
アイロードモモヤマクリーンクラブ、  
めがね橋ふれあい会、馬渡事務所長、  
城陽エコクリーン

### ボランティア・サポート・プログラム

道路管理者(国土交通省)が、国道の清掃や美化等の維持管理をしていただける団体の活動に対して、清掃用具の貸与や活動時の怪我などの補償するボランティア保険の費用負担・サインボード(団体を紹介する看板)の設置といった支援を行う制度です。